

Bestellung / Order

## Teilnahme am Industrieforum Participation in the industrial forum

E-Mail [s.mueller@awt-online.org](mailto:s.mueller@awt-online.org)  
Deadline 15. Juli/July 2025



Die Platzierung der Aussteller ist im Vortragssaal und im Pausenfoyer vorgesehen.

The exhibitors will be placed in the lecture hall and in the break foyer.

**Preis 1.980,- EUR**

Price 1,980.- EUR

Im Preis inbegriffen sind 1 Tisch (Größe 140 x 70 cm), 2 Stühle, Platz für ein Rollup sowie die Teilnahme an der Veranstaltung für eine Person inkl. Pausenverpflegung, Galadinner und ein Programmheft. Eine zweite Person kann für einen vergünstigten Kongresspreis von 450,- EUR angemeldet werden.

Die Herstellung des Rollups kann bei Lieferung fertiger Druckdaten zum Preis von 150,- EUR durch den Veranstalter übernommen werden. Bei großer Nachfrage können zusätzliche Räumlichkeiten im Hotel angemietet werden. Der Aufbau der Tischmesse erfolgt am Dienstagnachmittag, 30. September.

The price includes 1 table (size 140 x 70 cm), 2 chairs, space for a roll-up and the participation in the event for one person, including refreshments during breaks, gala dinner and one program magazine. An additional person can be registered for a discounted congress price of 450.- EUR.

The production of the roll-up can be taken over by the organizer at the price of 150.- EUR on delivery of finished print data. If there is high demand, additional rooms can be rented in the hotel. The set-up for the tabletop presentation is on Tuesday afternoon, September 30, 2025.

Alle Preise + 19% USt. / all prices + 19% VAT

---

Firma / Company

---

Kontaktperson / Contact person

---

E-Mail Kontaktperson / Contact person e-mail

---

Zweite Person / Additional person (+ 450 EUR)

---

Name zweite Person / Name additional person

---

Datum, Unterschrift (die Bestellung ist verbindlich)  
Date, Signature (the order is oblique)

**HK 2025**  
HärtereiKongress

Herausgeber / Publisher: AWT-Geschäftsstelle, Paul-Feller-Str. 1, 28199 Bremen, Germany